

Eau des amis de la liberté



Etiquette visible au musée



La popularité de Louis Philippe (que l'on voit ici) , pendant le règne de Charles X, ne cesse de grandir.

Charles X veut revenir à la monarchie absolue. Quand il engage l'épreuve de force contre l'opposition libérale, il utilise la Charte. Il restreint alors les libertés, notamment celle de la presse le 25 juillet 1830. Les 27, 28 et 29 juillet c'est la révolte dite « Les Trois Glorieuses » à la suite de quoi Charles X abdique. La chambre des députés proclame Louis Philippe nouveau roi des Français.

On voit sur l'étiquette: « glorieuses journées », « 27,28,29 juillet 1830 » ainsi que « victoire parisienne », « voilà le prince qu'il nous fallait, c'est la meilleure des républiques », « vive la charte, vive la liberté »...